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Le Conseil régional de l’Ordre des
Architectes réélit sa présidente Marilyne
Chevalier

Le Conseil régional de l’Ordre des Architectes se renouvelle autour de sa présidente Marilyne
Chevalier réélue pour 3 ans. Tous les trois ans, les architectes de la région votent pour choisir
la moitié de leurs représentants de l’Ordre des Architectes Paca – le mandat de conseiller
régional dure 6 ans, mais le Conseil est renouvelé par moitié tous les 3 ans.

La composition du nouveau Conseil et du nouveau Bureau
Après l’élection de la présidente, les membres du Conseil ont aussi procédé au vote pour les autres
fonctions du bureau (composition détaillée ci-après).

Le bureau
Présidente  :  Maryline  Chevalier  (05)**  ;  Secrétaire  Général  :  Pascal  Lestringant  (83),  Trésorière  :
Sandrine Greleau (06), Vice-président : Gilles Coromp (05), Vice-Présidente : Laure Pantel (13), Vice-
présidente : Agathe Pitoiset (84), Secrétaire Générale Adjointe : Delphine Mondon (05)**, Trésorière
adjointe : Sophie Baldassari (13)*

Les Conseillers 
Guillaume André (06), Christelle Billy (06), Marie Brosch (13), Jennifer Carré (06)*, Régis Chaumont (04),
Julien Combes (83)*, Cyrille Fischmeister (04)*, Catherine Gianni (13), Élodie Hovsepian (13)*, Jérémy
Lasne (84)*, Élisabeth Leteissier (13)*, Laure Pantel (13), Luc Perret (84)*, Barbara Rizzo-Lordon (06),
Lorenzo  Roccaro  (13),  Valentine  Rouanet  (05)*,  Stéphane  Vollenweider  (06)*.  *Rélu(e)  en  2024.
**Réélu(e) en 2024.

Légende photo
Les 24 membres du Conseil Régional de l’Ordre des Architectes PACA pour la période 2021-2024 et les
salariés. De gauche à droite : 1er rang : Sophie Baldassari – Virginie Feisthauer – Barbara Rizzo-Lordon –
Cyrille Fischmeister 2e rang Isabelle Bonnevalle – Francis Fernandez – Élisabeth Leteissier – Laure
Pantel – Maryline Chevalier – Agathe Pitoiset – Gilles Coromp – Catherine Gianni – Marie Brosch 3e rang
Perle Tardieux – Siryne Douass – Valentine Rouanet – Luc Perret – Marie Leckning – Jérémy Lasne – Maïa
Mendjisky – Sandrine Greleau – Lorenzo Roccaro 4e rang Julien Combes – Stéphane Vollenweider –
Delphine Mondon – Jennifer Carré – Élodie Hovsepian – Christelle Billy – Delphine Devictor 5e rang
Pascal Lestringant – François Gondran (DRAC) – Régis Chaumont
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En 2024,
avec 37,7% de participation, ils ont élu 10 nouveaux conseillers et réélu 2 conseillères sortantes. La liste
Architectes d’Utilité Publique (AUP) a remporté 8 des 12 sièges, et Architectes Collectifs !, la liste de la
présidente sortante Maryline Chevalier, en occupe donc 4. Le Conseil ainsi formé s’est réuni pour la
première fois les 21 et 22 mars, pour un séminaire d’intégration et la première séance officielle du
Conseil.  Cette nouvelle équipe est issue de tous les départements de la région, et exerce avec des
pratiques diversifiées, ce qui assure une bonne représentation de la profession pour ces 3 prochaines
années.

Maryline Chevalier, présidente pour les 3 années à venir
Maryline Chevalier, présidente de l’Ordre des Architectes PACA de 2021 à 2024, a su convaincre ses
pairs. Déjà le 11 mars, elle redevenait conseillère, en tête de l’élection, avec 530 voix.

Lors de la séance
Vendredi  22 mars,  lors  de la  séance durant  laquelle  les  conseillers  élus  choisissent  la  présidence,
Maryline Chevalier, seule candidate, a été élue avec 21 voix sur 24. Les conseillers de la liste Architectes
d’Utilité Publique ont salué le travail accompli de 2021 à 2024 et ont souhaité poursuivre dans cette
dynamique, tout en portant les thèmes avec lesquels ils ont été élus.

Une journée pour définir la feuille de route
Maryline Chevalier a remercié l’ensemble du Conseil pour leur confiance et l’organisation d’une équipe
soudée ainsi que la préparation d’une journée de travail le 23 mai prochain pour définir collectivement
les priorités de ce nouveau mandat.

Cavaillon Atelier Patrimoine et transition écologique
L’Ordre des architectes Paca était invité par le Schéma de cohérence territoriale (SCoT) de Cavaillon
pour une intervention dans l’atelier sur le thème “Patrimoine et transition écologique”, le 21 février.

Le Scot
Le 21 février, le Schéma de cohérence territoriale (SCoT) de Cavaillon a convié élus, techniciens, experts,
chambres consulaires et associations à un atelier sur le thème “Patrimoine et transition écologique”.
Agathe Pitoiset, vice-présidente, et Michel Escande, alors conseiller de l’Ordre des Architectes PACA, ont
répondu présents à cette invitation aux côtés de la DRAC, de l’Architecte des Bâtiments de France
(Vaucluse) et du CAUE du Vaucluse.

Revitalisation des centres anciens
«Assurer  la  rev i ta l isat ion  des  centres  anciens  en  cohérence  avec  la  trans i t ion
écologique» ; Faire avec l’existant, tel était le sujet de cet atelier ! Il s’agit d’une thématique dont l’Ordre
des  architectes  s’est  saisi  depuis  la  loi  climat  et  résilience,  s’agissant  d’un  sujet  à  enjeu  pour  la
profession !

L’architecture comme solution pour les habitants et les villes
Cet atelier de réflexion a été aussi l’occasion de revenir sur le plaidoyer « Habitants, Villes, Territoires,
l’architecture  comme  solution  »,  en  insistant  sur  la  nécessité  de  reconnaitre  l’architecte  comme
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une profession essentielle du cadre de vie et comme un apporteur de solutions ; n’oublions pas qu’il joue
un rôle en amont comme accompagnateur et en aval en proposant des réponses aux projets. Au total, 80
personnes ont assisté à la table ronde.

Ils y étaient
M. Daudet: Maire de Cavaillon & Président LMV Syndicat mixte du ScoT du bassin de vie (Cavaillon,
Coustellet, Isle sur la sorgue) : représenté par le Président M. Liberato, M. Donnadille : Directeur du
syndicat  mixte du SCOT, M. Lardiere :  CAUE 84 ,  M. Choukroun :  directeur régional  des affaires
culturelles Paca, Mme Pop : ABF, Mme Pitoiset : Vice-présidente à l’Ordre des Architectes, M. Escande :
Ancien conseiller de l’Ordre des Architectes.
Mireille Hurlin
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